

## Reivindicaciones

## Un sindicato de la Policía Municipal pide ayuda a la oposición en Cort

J.T.B./D-16

PALMA.-El Sindicato Profesional de Policía, que edita la polémica revista en la que, presuntamente, se cometieron irregularidades a la hora de contratar publicidad y que llevó al alcalde de Palma, Ramón Aguiló a abrir una investigación, considera que el equipo de gobierno municipal se ha desentendido de sus reivindicaciones laborales y del funcionamiento del Área de Protección Ciudadana, que coordina Juan Felitá, y ha solicitado el apoyo de la oposición política.

La opinión de este sindicato es que la mayoría de gobierno está actuando de forma demagógica. Sin embargo, según plantean en un escrito publicado con ocasión de la aparición del último número de su revista, no se puede culpar sólo a los socialistas ya que, en la actualidad, tienen mayoría absoluta.

Por eso piden ayuda a la oposición, eso es a AP, UM y CDS, partido que -según aseguran- se ha comprometido, en el ámbito nacional, a actuar de portavoz de sus reivindicaciones.

«Señores de la oposición -indican en su escrito- pedimos su colaboración ya que no existe la voluntad política de aquellos que llevan el timón de nuestro Ayuntamiento. Ustedes son nuestra esperanza, no nos defrauden».

Los policías municipales, de acuerdo a la información facilitada por el SPPL, se sienten víctimas de un agravio comparativo en relación a la Policía Nacional.

Se lamentan de que UGT no se haya dirigido a los diputados y senadores del PSOE tal como ocurrió cuando se debatía la situación de los demás cuerpos y fuerzas de seguridad. Este sindicato ha acudido al CDS para que se convierta en su portavoz parlamentario.

Recientemente, los portavoces de este sindicato remitieron una carta al alcalde en la que le exponían sus reivindicaciones. No hubo respuesta. «Ya está bien de sordera, ya está bien de jugar con nuestros intereses», dicen.

El SPPL, que admite que, no tienen reconocido el derecho a la huelga, señala que se podrían convocar reuniones informativas, que no serían otra cosa que «paros».

Los policías aseguran que esta discriminación laboral -sus sueldos son, según aseguran, notablemente inferiores a los del ayuntamiento como el de Hospitalet de Llobregat- va en detrimento de la función que tienen encomendada.

El Sindicato Profesional de Policía Local hace un llamamiento a la oposición política para que atienda a sus reivindicaciones ya que, indican ahora que los socialistas no son mayoría absoluta, tienen mucho que decir.

## Apoyó el proyecto renovador de Emilio Alonso en el último congreso

## Oliver Massutí no se quiere presentar a la reelección en la Ejecutiva del PSOE-Palma

Miguel Oliver Massuti, secretario de la Ejecutiva Comarcal del PSOE-Palma, anunciará hoy, con toda probabilidad, que no se presentará a la reelección. Mañana se inicia la

asamblea que debe buscarle un sustituto, con la que se cierra el proceso electoral de los socialistas baleares. Massuti apoyó a Emilio Alonso en el V Congreso. De ahí la discrepancia.

Torres Blasco/D-16

PALMA.-Los resultados del último congreso regional de la Federación Socialista Balear (FSB-PSOE) y las asambleas previas celebradas por las dos agrupaciones de Palma, dejan pocas dudas sobre el resultado de la asamblea de representantes del PSOE que se inicia mañana y de la que debe surgir la Ejecutiva Comarcal: los «nacionalistas» de Joan March son mayoría.

Los «oficialistas», que en contra de lo ocurrido en las asambleas previas al congreso no irán divididos, se reunieron ayer tarde y se reunirán hoy. Buscan su candidato. Un candidato que, con toda probabilidad, será concejal del Ayuntamiento. Posiblemente, la concejala de Servicios Sociales, Joana Gual.

La política municipalizadora surgida del V congreso concede a la agrupación de Palma un papel decisivo en la línea que debe seguir el consistorio. Los partidarios de la corriente de March, actualmente en la Ejecutiva, son mayoría. Los representantes de la agrupación de Poniente son todos de Socialismo y Autonomía (se presentaron junto a Aliatge e Izquierda Socialista), mientras que en Levante los «oficialistas» («alonsistas» y «tercera lista»)



Miguel Oliver Massuti.

son doce frente a diecisiete mayoritarios.

El actual secretario comarcal de Palma, Miguel Oliver Massuti, no aspira a continuar en el cargo. A los «nacionalistas» no les sentó bien que apoyara el proyecto renovador de Emilio Alonso. Massuti, con toda probabilidad, renunciará a la reelección.

Se barajan dos nombres para sustituirlo, los dos en la línea de Socialismo y Autonomía: el primero es Carlos Aguilar, concejal del Ayuntamiento y

miembro del Comité Insular de la FSB y el segundo Javier González Texeira, uno de los impulsores, antes de la etapa de Luis Azpiroz de Izquierda Socialista.

El alcalde de Palma, Ramón Aguiló tiene previsto asistir a esta asamblea en la que puede producirse, algo más descafeinado que en ocasiones anteriores, algún tipo de debate sobre la política municipal. Hoy se informará desde la FSB de los pormenores de la asamblea. De prosperar los criterios que se utilizaron en la agrupación de Palma-Poniente la asamblea sería a puerta cerrada. En la agrupación de Levante se celebró a puerta abierta.

Massuti accedió a la secretaría comarcal de Palma como candidato de «consenso» tras el «estado de excepción» decretado desde Madrid, en 1985, y que puso final a la etapa de Azpiroz e Izquierda Socialista en Palma, lo que se conoció como «la primavera roja de Izquierda Socialista».

El apoyo que dió Massuti a Emilio Alonso ha influido en la decisión que parece que ya ha tomado el actual secretario general: no presentarse.

La asamblea de representantes se inicia mañana y concluirá el sábado. Los socialistas se reunirán en el Auditorium de la Playa de Palma.

## El coste de las reformas sobrepasaría los 100 millones de pesetas

## El Centro Oceanográfico quiere recuperar para las Baleares el barco «Odón de Buen»

Joan Pericàs/D-16

PALMA.-El buque oceanográfico «Odón de Buen» podría estar en pleno funcionamiento a principios de 1989 de cumplirse las perspectivas de la dirección del Centro Oceanográfico de Palma.

El barco, que permanece inactivo desde 1985, desde que realizara su última campaña en Tánger, fue varado el pasado enero para la realización de un muestreo sobre la situación del casco y de la estabilidad de la nave.

Para Pere Oliver, director del Centro Oceanográfico, «en estos momentos está ultimado el Proyecto de Recuperación de la nave. Calculo que este mismo verano sean publicadas en el BOE las bases para que las empresas interesadas puedan optar al realizar el equipamiento total de la embarcación».

La polémica ha acompañado al barco, por cuanto ha permanecido amarrado en los muelles de Palma, infrautilizado, durante largo tiempo. Con el relevo, en la Dirección del Centro Oceanográfico se ha dado un nuevo impulso para

lograr la resurrección del buque científico.

Oliver afirmó que «consideramos indispensable recuperar el «Odón» para que Baleares cuente con los medios necesarios en la realización de campañas de investigación marina. En este sentido nuestra idea es brindar un barco, completamente equipado y con base en Palma, a las instituciones baleares, tanto la Universitat de les Illes Baleares como al Govern o las mismas Cofradías de Pescadores».

El «Odón de Buen», fue construido en Cataluña a principio de los años setenta. En los primeros tiempos fue un barco arrastrero de nombre «El Pescador», hasta que la Federación de Cofradías de Pescadores de Baleares lo adquirió.

Durante poco tiempo el barco desarrolló actividades científicas compaginándolas con el trabajo como pesquero que debía, teóricamente, asegurar su autofinanciación. La experiencia no resultó y «El Pescador» fue adquirido por el Instituto Español de Oceanografía.

El, ya bautizado, «Odón de Buen» realizó campañas oceanográficas durante 5 años, hasta que en 1985 presentó problemas en su estabilidad. A partir de ahí la muerte de uno de sus tripulantes y la jubilación del patrón del buque, dejó al barco sin tripulación.

Según Pere Oliver, «hasta el próximo día 16 hay plazo para las solicitudes al concurso convocado para cubrir las plazas de Patrón de pesca litoral de primera y mecánico. Con una segunda contratación esperamos reestablecer la tripulación».

El coste total de la recuperación se sitúa entre los 100 y los 150 millones de pesetas. Según Oliver, «se trata de un cálculo difícil. Las reformas se refieren al cambio de los motores, por otros más pequeños y el equipamiento de sondas de pesca y sistemas de comunicación. La reforma del «Odón» puede resultar más rentable que la construcción de otro buque».

Estudios recientes desvelan un error en los planos de la embarcación que según, Oliver han sido parte de la causa del retraso en las reparaciones.

## En el último partido

## Detienen a un socio rojillo por exhibirse en el «Lluís Sitjar»

J.M.R./D-16

PALMA.-Juan Carlos L.R., de 24 años de edad, ha sido detenido por la Policía palmesana acusado de un delito de escándalo público. Esta persona mostró sus órganos genitales a la concurrencia durante el último partido celebrado en el estadio Lluís Sitjar.

Según fuentes policiales, Juan Carlos L.R., socio del Mallorca, se pasó todo el primer tiempo del partido contra el Oviedo exhibiéndose e, incluso, arrojó una botella de cava al campo, sin alcanzar a nadieafortunadamente.

Una vez en Comisaría el detenido manifestó haber adoptado tal actitud «para intimidar al equipo contrario». Asimismo hizo «cuernos» con sus manos destinados, según manifestó, al presidente del equipo rival.

El sujeto quedó ayer a disposición judicial.

## Coordinarán el Consumo entre CAIB y Estado

PALMA.-El director general de Consumo de la CAIB, Francesc Sancho, asiste en Madrid a la reunión de la Comisión de Coordinación en materia de Consumo entre las comunidades autónomas y el gobierno central. Se tratarán las campañas actuales y la educación al Consumo, así como las competencias municipales. D-16.

## Entrega de premios de redacción infantil

PALMA.-El presidente de la Comisión de Cultura del CIM, Alfonso Salgado, entrega hoy los premios del concurso de Redacción Infantil en catalán organizados por la revista «S'Arenal». La convocatoria ha tenido una extraordinaria acogida. D-16.

## Reunión del consell de Govern

PALMA.-El consell de Govern tratará en su reunión de hoy, entre otros, los temas relativos al Fondo de Compensación Interterritorial, recaudación de tributos, firma del convenio con el CSIC y UIB para la realización del estudio sobre aguas residuales y el plan de actuación para el programa de vida silvestre. D-16.

## Inicio de la temporada taurina en Alcúdia

PALMA.-Esta tarde a partir de las 5.00 se inaugura la temporada taurina en Alcúdia, donde se podrán contemplar ejercicios de doma ecuestre, baile flamenco y suelta de reses. Está previsto igualmente que sean torreados por Isidro Ruiz y Leo Navarro. También se presentarán los carteles que se refieren al acto y de los que D-16 dió en su día cumplida cuenta. D-16.